

Jugendkonferenz

Vor einigen Wochen fand die Jugendkonferenz am Schulzentrum in Kißlegg statt. Das Motto dieser lautete „Was uns bewegt – junge Menschen und Politik im Gespräch“. Sechs Schüler der Klassen 7, 8 und 9 unserer Gemeinschaftsschule nahmen an der Konferenz teil. Insgesamt beteiligten sich 64 Jugendliche aus verschiedenen Jugendgemeinderäten und Schulen aus dem Landkreis Ravensburg an der Konferenz.

Zu Beginn sammelten alle Schülerinnen und Schüler Fragen zu den Themen Integration, Bildung/Schule, Nachhaltigkeit und Digitalisierung. Anschließend wurden diese Themen in Kleingruppen diskutiert und konkrete Fragen daraus formuliert.

Um 11 Uhr traf der Minister für Soziales und Integration, Herr Lucha, vom Bündnis 90/Die Grünen am Schulzentrum ein. Dieser wurde freundlich begrüßt und zu seiner Person und seinem politischen Werdegang befragt. Spannend war hierbei, dass er seine politische Karriere bei der SMV seiner Schule begann.

Die Schüler unserer Gemeinschaftsschule erarbeiteten das Thema Integration und zwei unserer Schüler bekamen die Chance dem Minister Lucha persönlich eine Frage zu diesem Thema zu stellen. Auch aus den anderen Themengruppen durften einzelne Schülerinnen und Schüler dem Minister Fragen stellen, die er ausführlich beantwortete.

Fragen, welche die Schülerinnen und Schüler beschäftigten waren beispielsweise, weshalb Deutschland im Bereich der Digitalisierung im Gegensatz zu anderen Ländern noch nicht so weit fortgeschritten ist oder warum die Schulpolitik nach wie vor Ländersache ist und nicht auf Bundesebene geregelt wird. Ebenso stellten sie sich die Frage, wie die Politik auf die „Friday for future“ Forderungen reagiert und was der Minister persönlich für die Nachhaltigkeit macht oder warum Frauen immer noch weniger verdienen als Männer.

Im Anschluss daran gab es für die Schülerinnen und Schüler aller Schulen noch die Gelegenheit sich bei Snacks und Getränken untereinander auszutauschen.